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Présents : CELLIER Jean, CHAPELLON Marie-Pierre, CLUZEL Franck, LABARTHE Renaud 
(visio), LACQUIT Céline, PERRIER Clément (visio), SCOMPARIN Joël, TAEYE Corinne, VACHER 
Pierre, USCLADE Virginie. 
 

Excusée : MULAS Janine, 
 

Invités : BEAUREGARD Joëlle, CHASSARD Pierre-Yves, MORATA Greg 

 

Absent : SERRES Alain, 
 

La réunion a lieu à Bron et débute à 18h40.  
 

1. Ouverture : Joël SCOMPARIN 
 

Actualités  
Statistiques : la ligue AURA est toujours première ligue de France avec 84 852 licences à ce 
jour. En comparaison, nous avons terminé la saison 2022-2023 avec environ 82 000 licenciés. 
Autre bonne nouvelle, une projection sur le compte de résultat sera donnée au prochain 
comité directeur du 13 avril qui s’annonce plutôt positive. (Certaines lignes ont bougé par 
rapport au prévisionnel : augmentation du nombre de licences, augmentation côté IFRABB, 
un nombre trop important des fautes techniques, la masse salariale inférieure).  
 

L’enveloppe budgétaire salariés est identique à celle de cette année, y compris 
l’augmentation validée en CSE et faite de 2 à 3 %, début mars à tous.  
Quelques lignes ont augmenté style frais de déplacement, dotations sur les formations. Mais 
on s’attend à un résultat plutôt positif par rapport au budget prévisionnel. 
 

Les 2 équipes 3x3 étaient en finale 

 

Joël rappelle que les classements se font par secteur, choix fait par la FFBB. Joël remercie 
le nombre d’élus présents sur le Challenge Benjamins Benjamines. Un travail énorme de Hugo 
Pichon du CD01 et Fred Terrade du CD43. Les tournois 3x3 à la suite se sont bien passés.  
 

Le budget 
La Ligue avait mis en place un soutien financier pour les clubs qui font des tournois 
internationaux avec des équipes de jeunes. Le GS CARRIAT demande si l’aide de 2 000 € sera 
renouvelée cette année, pour leur tournoi qui aura lieu les 14-15 et 16 mai : avis favorable. 

PV N° 9/2023-2024 
Réunion de Bureau du 02-04-2024 
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2. Le sportif  
 

Les U17 et U18 
 

Un courrier de la FFBB demandait de se positionner avant le 1er avril sur le championnat U18 
et U21 masculin. Joël a réuni tous les comités en visioconférence. Ils étaient présents sauf 
le Comité du Cantal. Le projet a été validé à l’unanimité par les comités présents en sachant 
que le comité du Cantal a rendu sa réponse directement à la FFBB. 
 

Championnat sénior 
Rien ne changera pour la saison prochaine. 
 

Championnat Jeune ligue 
Joël fait un retour sur la formule des championnats jeunes. Elle a été présentée aux 
commissions sportives des comités lors des deux réunions. Elle sera proposée aux votes au 
prochain comité directeur du 13 avril pour être adoptée. L’information aux clubs se fera à la 
suite. 
 

L’objectif : 
• Simplifier la qualification des équipes. 
• Pas de dossiers à évaluer pour les Comités, la Ligue évalue le dossier ou wild-card. 
• Le résultat sur le terrain prime donc le sportif est prioritaire. 
• Un club qui a une génération spontanée peut évoluer en Ligue avec le dossier wild-

card. 
• Avoir une continuité pour les clubs pour leur formation. 
• Le club peut choisir de ne pas se réengager pour une équipe. 

 

La planification suivante est validée : 
• Proposition aux commissions sportives des Comités pour validation le samedi 9 mars  
• Proposition à la réunion ETR avec les CT Ligue et des Comités pour validation le 

vendredi 22 mars. Avec ajout de l’avis des Comités sur les dossiers. 
• Faire le dossier simplifié pour les wild-card. 
• Proposition et validation par le Comité Directeur de la Ligue le samedi 13 avril 2024. 
• Information et diffusion aux clubs le 15 avril  

 

Questions : 
Jean Cellier : quelles étaient les remontées des comités sur les wild-card ?  
Joël Scomparin : ça été évoqué à l’ETR, personne n’était contre.  
 

Céline Lacquit : à propos de la nouvelle formule des championnats U18. Les clubs 
commencent à en parler et à se poser des questions vu le nombre de licenciés dans cette 
catégorie. Comment faire ?  
Joël Scomparin : des solutions seront trouvées pour ne pas fermer le championnat et cela 
sera fait également sur les U18 filles. 
A voir pour étendre ces règles aux U15 puisqu’il est déjà prévu de le faire sur les U13. 
Ce sera soumis au prochain Comité Directeur. 
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Pierre-Yves Chassard : il serait judicieux d’afficher les critères de wild-card pour une 
transparence. 
 

Pôle Espoir 
Une partie des frais est à la charge de la ligue. Le coût des Pôles n’a pas été augmenté depuis 
3 ans. Joël s’est renseigné sur le fonctionnement des autres ligues. 
Proposition d’augmenter la part parentale de 30€/mois. Avis favorable. 
 

Question : 
Clément Perrier : est-il prévu de réduire le nombre de pôle ? 

Joël Scomparin : pas pour le moment. Peut-être qu’une réflexion sur le sujet reviendra après 
les jeux olympiques. 
 

Tournois  
Il faut désigner un chef de délégation. 
Le tournoi qualificatif à Sorgues avec les U15 se déroulera les 19-20-21 avril : à définir.  
Le Tournoi Inter Secteur (TIS) U14 : 26-27-28 avril à Vichy. Pierre Vacher se positionne pour 
le dimanche et Céline Lacquit, le samedi. 
A l’ascension les 8-9-10-11 mai : la compétition sera à Angers suite aux résultats de Sorgues 
(il faut terminer dans les 2 premiers) : Joël Scomparin. 
TIZ U13 à Voiron : à définir. 

3. CFA 
 

Joël fait partie du bureau, en tant que trésorier, de la CFA ADASA. Des problèmes 
d’organisation ont été découverts à la dernière réunion. Le prochain Conseil d’Administration 
du CFA ADASA aura lieu le 12 avril. La Ligue AURA est 1ère UFA. Pour info, le CFA de la FFBB 
a sollicité la Ligue pour les rejoindre.   

4. Projet immobilier 
 

Joël présente les plans de la structure. Très peu de changement par rapport au projet initial. 
Rien n’est encore signé mais les démarches avancent. Jean Cellier et Pierre-Yves Chassard 
travaillent sur le projet financier, en sachant que le budget annoncé par la Ligue ne sera pas 
dépassé. 
 

Un mandat de vente en exclusivité, des locaux actuels, est proposé par l’agence qui a déjà 
travaillé sur l’estimation. Mandat de trois mois, renouvelable. Vote du bureau : avis favorable. 
 

5. Organisation des phases finales  
 

- 6 sites sont prévus cette année pour le 18 et 19 mai : Cournon d’Auvergne – Cran 
Pringy - JL Bourg - Pont de Cheruy - St Jean de Bonnefonds – Terres Froides  
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Janine va faire passer un doodle pour que les élus se positionnent, en tant que délégués, 
aux nombres de 2 au moins sur chaque site. 

- 3 sites pour le 25 et 26 mai : Bron - Caluire - Tain Tournon  
- 1er juin : Miss Match à Feurs 

- 1er juin : Open Junior League et 2 juin Master League à Voiron 

 

6. Divers  
 

Pierre Vacher : complexité pour rédiger le rapport d’activité de la partie technique. Greg 
Morata va l’aider. 
Corinne Taeye : TIS U14 à Vichy : qui organise ? est-ce qu’on part sur les mêmes tarifs que les 
U13 ? 

Joël Scomparin : la zone Est organise. Oui on part sur le même tarif que le TIZ U13 = 20€ + 
km 

Franck Cluzel : Le week-end dernier il y avait le tournoi de Vienne U18 International support 
du stage de détection des arbitres pour l’accession aux Championnats de France. Douze 
candidats ont été sélectionnés et seront présentés à la CFO selon les besoins pour notre 
Ligue. Une réunion est organisée le 13 avril à la CFO, je reparlerais de la caisse de 
péréquation pour le OTM. 
Stage de détection pour intégrer les filières nationales à Sorgues. Nous n’avons pas pu 
proposer Adrien Barbosa de Lima pour cause d’âge (2mois). Il est remplacé par Djibril 
Bengouta. 
Virginie Usclade : on a voulu utiliser Vienne comme support pour la formation pratique ARA. 
Les arbitres ont été mis en difficulté car les candidats n’étaient pas prêts. Cette expérience 
ne sera pas renouvelée avec ce support. On retient le super accueil et un très bon tournoi. 
Marie-Pierre Chapellon : Pas de retour sur la banderole du basket au service de la paix et du 
Développement pour le match du 6 avril, on devait utiliser les visuels réalisés par la 
fédération.  A-t-on acheté un terrain 3x3 gonflable ? 

Joël Scomparin : non pas de terrain gonflable mais 2 terrains normaux vont arriver. Ils seront 
floqués au logo de la Ligue. 
Greg Morata : A-t-on évoquer les U15 de l’ASVEL ? 

Joël Scomparin : les pré-candidatures pour les U15 doivent se faire à la FFBB jusqu’au 23 
février. 11 clubs ont candidaté sauf l’ASVEL qui a oublié. Greg Morata a prévenu le club qui a 
envoyé une demande à la FFBB.  
Jean Cellier : ne pourra pas être au CD Haute Loire et au CD de l’Ain car c’est le même jour. 
Céline Lacquit : se propose d’aller au CD 43. 
Joël Scomparin va demander à Janine un récapitulatif des AG des Comités avec les 
présences des élus de la Ligue. 
 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la réunion se termine à 20h40. 
 

La Secrétaire Générale  Le Président 

Janine MULAS Joël SCOMPARIN 

                                                                                   


